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Dez. III / Amt 66 

 
öffentlich 

 
 
Beantwortung von Anfragen 
hier: Anfrage der WLH-Fraktion vom 15.09.2024 – Gehweg AM Bandenfeld 
 
 
Sachverhalt: 
Mit Anfrage vom 15.09.24 berichtet die WLH-Ratsfraktion, dass der separat zur 
Landstraße verlaufende Gehweg nach Entfernung der Sperrpfosten am Abend von 
PKW-Führenden genutzt werde, um von dort auf den bewirtschafteten Parkplatz des 
Wohnparks zu gelangen. Wegen der Gefährdung der Fußgänger*innen wird um 
Wiedereinsetzung der Pfosten gebeten. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Der Ersatz der bisherigen Pfosten im Gehweg durch rot-weiße Sperrpfosten ist zeitnah 
geplant, konnte mangels personeller Kapazitäten des Betriebshofes bislang jedoch 
noch nicht umgesetzt werden. Die bisherigen roten Pfosten verbleiben als ergänzende 
Wegsperrung fest im Boden eingesetzt. 
 


